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Mitteilung zur Kenntnis 
 
Geschäftszeichen: Verantwortliche/r: Vorlagennummer: 
I/52 Sportamt 52/136/2017 
 

Förderung von Sportvereinen - Zuschüsse für die Beschaffung von Großgeräten 

Beratungsfolge Termin Ö/N Vorlagenart Abstimmung 

 

Sportbeirat 02.05.2017 Ö Kenntnisnahme vertagt 

Sportausschuss 02.05.2017 Ö Kenntnisnahme vertagt 

Sportbeirat 04.07.2017 Ö Kenntnisnahme angenommen mit Änderungen 

Sportausschuss 04.07.2017 Ö Kenntnisnahme angenommen mit Änderungen 

 
 
Beteiligte Dienststellen 
 
 

I. Kenntnisnahme 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 

II. Sachbericht 
Die Erlanger Sportvereine erhalten wirtschaftliche Unterstützung zur Anschaffung von Großgeräten 
nach den Richtlinien der städtischen Sportförderung. 
 
Für das Jahr 2017 wurden von 12 Sportvereinen (2016: 13 Vereine) insgesamt 38 Zuschussanträ-
ge (2016: 24 Anträge) für verschiedene Großgeräte fristgemäß gestellt. 
 
In Anbetracht der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel und der Vielzahl der Anträge ist die 
Gewährung des Höchstzuschusses von 25 v.H. der zuwendungsfähigen Kosten im Jahr 2017 nicht 
möglich. Die Bewilligung kann auf einer Basis von 20 v.H. erfolgen. 
 
Im Jahr 2017 stehen für die Förderung von Großgeräten Haushaltsmittel in Höhe von 15.000 € zur 
Verfügung. 
 
Anlagen: Zuschüsse Großgeräte 2017 
 
 

III. Behandlung im Gremium 
 

Beratung im Sportausschuss am 02.05.2017 
 
Protokollvermerk: 
Auf Antrag von StR Schulz wird die Mitteilung zur Kenntnis zum Tagesordnungspunkt erhoben. 
 
Herr StR Schulz beantragt, dass das Sportamt die Fördergelder für Großgeräte noch nicht ausbe-
zahlt. Stattdessen soll das Thema im nächsten Sportausschuss wiederum als Tagesordnungs-
punkt behandelt werden. 
 
Abstimmung: 
 
Sportausschuss angenommen  10 : 0 
 
 
Lender-Cassens Tänzler 
Vorsitzende Schriftführer 
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Beratung im Sportbeirat am 02.05.2017 
 
Protokollvermerk: 
Auf Antrag von StR Schulz wird die Mitteilung zur Kenntnis zum Tagesordnungspunkt erhoben. 
 
Herr StR Schulz beantragt, dass das Sportamt die Fördergelder für Großgeräte noch nicht ausbe-
zahlt. Stattdessen soll das Thema im nächsten Sportausschuss wiederum als Tagesordnungs-
punkt behandelt werden. 
 
Abstimmung: 
 
Sportbeirat  angenommen  13 : 0 
 
 
Lender-Cassens Tänzler 
Vorsitzende Schriftführer 
 
 
Beratung im Sportausschuss am 04.07.2017 
 
Protokollvermerk: 
Herr StR Schulz beantragt, den Höchstzuschuss gemäß den Sportförderrichtlinien in Höhe von 25 
v.H. der zuwendungsfähigen Kosten an die Sportvereine auszuzahlen und den Differenzbetrag von 
ca. 3.200 € aus dem Budget von Amt 52 zu entnehmen. 
Für das Haushaltsjahr 2018 soll der Investitionsansatz „Förderung von Geräteanschaffungen“ um 
5.000 € auf 20.000 € angehoben werden. Die Fraktionen sind aufgefordert worden, diesen Betrag 
im Rahmen ihrer Haushaltsberatungen zu beantragen. 
 
Abstimmung: 
 
Sportausschuss angenommen  11 : 0 
 
 
Herr Fellermeier regte an, künftig auch die Anschaffung von Defibrillatoren zu fördern. Nachdem 
sich eine allgemeine Zustimmung des Gremiums zu diesem Vorschlag abzeichnete, bat Frau Len-
der-Cassens die Sportverwaltung darum, eine entsprechende Beschlussvorlage in den nächsten 
Sportausschuss mit Sportbeirat einzubringen, die Liste der zuwendungsfähigen Sportgroßgeräte 
um Defibrillatoren zu erweitern.  
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 
Lender-Cassens Tänzler 
Vorsitzende Schriftführer 
 
 
Beratung im Sportbeirat am 04.07.2017 
 
Protokollvermerk: 
Herr StR Schulz beantragt, den Höchstzuschuss gemäß den Sportförderrichtlinien in Höhe von 25 
v.H. der zuwendungsfähigen Kosten an die Sportvereine auszuzahlen und den Differenzbetrag von 
ca. 3.200 € aus dem Budget von Amt 52 zu entnehmen. 
Für das Haushaltsjahr 2018 soll der Investitionsansatz „Förderung von Geräteanschaffungen“ um 
5.000 € auf 20.000 € angehoben werden. Die Fraktionen sind aufgefordert worden, diesen Betrag 
im Rahmen ihrer Haushaltsberatungen zu beantragen. 
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Abstimmung: 
 
Sportbeirat  angenommen  11 : 0 
 
 
Herr Fellermeier regte an, künftig auch die Anschaffung von Defibrillatoren zu fördern. Nachdem 
sich eine allgemeine Zustimmung des Gremiums zu diesem Vorschlag abzeichnete, bat Frau Len-
der-Cassens die Sportverwaltung darum, eine entsprechende Beschlussvorlage in den nächsten 
Sportausschuss mit Sportbeirat einzubringen, die Liste der zuwendungsfähigen Sportgroßgeräte 
um Defibrillatoren zu erweitern.  
 
Ergebnis/Beschluss: 
Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.  
 
 
Lender-Cassens Tänzler 
Vorsitzende Schriftführer 
 
 
 
 
 

IV. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift 
V. Zum Vorgang 
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